



6 Pièces

243 m²

Réf. 84209858

3 200 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 8 - Madeleine - Appartement de prestige - 2ème étage - 3 chambres (possibilité 4) - Très belle hauteur sous plafond. Situé au 2ème étage avec ascenseur d'un immeuble aux élégantes parties communes, cet appartement de réception de 243m² (230,65m² Carrez) bénéficie d'une très belle hauteur sous plafond (3,80m). Il se compose d'une majestueuse galerie d'entrée, d'un salon en double réception, une grande salle à manger, un bureau, 3 chambres, une salle de bains avec toilettes, une salle de douche, une cuisine séparée, un office, un dressing, des espaces de rangement et des toilettes ...

Paris 8 - Madeleine - Prestigious apartment- 2nd floor - 3 to 4 bedrooms - Very high ceilings. Located on the 2nd floor with elevator of a building with elegant communal areas, this 243m² (230.65 m² Carrez) reception apartment boasts very high ceilings (3.80m). It comprises a majestic entrance gallery, a double reception room, a large dining room, 4 bedrooms, a bathroom with toilet, a shower room, a separate kitchen, a pantry, a dressing room, storage space and a guest toilet. This apartment has preserved the charm of the past (herringbone parquet flooring, moldings, fireplaces). Renovation work ...

BARNES SAINT-HONORÉ

122, Rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

